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Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às 19:00 (dezenove) 

horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram–se em sessão 

ordinária, sob a presidência do vereador Sérgio Antônio Calegari, os senhores vereadores: 

Gervesson Antonio Cadore, Nelson Antônio Dall’Orsoletta, Damiana Didomenico, 

Adhemar Alexandre Dondel, Modesto Da Cas e Juventino José Savaris Júnior. Pedindo 

a proteção de Deus, o Presidente deu as boas-vindas a todos os colegas e iniciou os 

trabalhos solicitando a leitura da ata da reunião anterior. Em seguida o Presidente colocou 

a ata em discussão, e na sequencia em votação, sendo aprovada por unanimidade. Na 

ordem do dia constou o Projeto de Lei Complementar n° 01/2023 de autoria do 

Executivo Municipal que, “Dispõe sobre a alteração na Lei Complementar n. 52, de 23 

de dezembro de 2011 visando a criação e extinção de cargos, além de outras 

providências”. Após a leitura o Presidente fez um breve esclarecimento do projeto em 

questão e baixou as comissões competentes. Na sequência colocou o Projeto de Lei 

Complementar n° 01/2023 em discussão e não havendo nada contra o mesmo foi 

colocado em votação sendo aprovado por unanimidade. Ainda na ordem do dia constou 

a Indicação n° 001/2023 de autoria do vereador Modesto Da Cas, “Para que o Executivo 

Municipal, por intermédio da administração competente, realize a instalação de 02 (duas) 

lixeiras nas dependências do Esporte Clube Palmeiras, na Linha São Roque. Com a 

palavra o vereador Modesto espera que seu pedido seja atendido pela Administração. 

Disse que se trata de um pedido simples, e aproveita para solicitar que as lixeiras sejam 

em formato de caixas e fixadas em algum lugar, para uma melhor estética, bem como 

para evitar que as mesmas sejam derrubadas por cachorros. Em seguida o Presidente 

colocou a Indicação n° 001/2023 em discussão e não havendo nada contra a mesma foi 

colocada em votação sendo aprovada por unanimidade. Constou um Requerimento 

001/2023 de autoria do vereador Juventino Nº 001/2023 “Solicita emenda parlamentar de 

R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) para melhorias na sede da Associação Esportiva e 

Recreativa Cultural BENFICA’. Com a palavra o vereador Juventino ressalta a 

importância do clube especificado para o esporte de nosso município. Cumprimenta os 

líderes da Associação presentes, senhores: Juventino Isoton e Neuri Fernandes e 

parabeniza-os pelo excelente trabalho que os mesmos tem realizado frente a Associação. 

Cumprimenta e agradece a presença do Assessor do Deputado Lucas Neves, Senhor Luiz 

Dambrós. Em seguida o Presidente colocou o Requerimento n° 001/2023 em discussão 

e não havendo nada contra, o mesmo foi colocado em votação sendo aprovado por 

unanimidade. Encerrada a ordem do dia passou-se a palavra livre. Com a palavra a 

vereadora Damiana que agradece o Secretário Edgar por ter atendido a sua solicitação de 

recolhimento de um lixo acumulado na Comunidade de Linha Nossa Senhora das Graças 

desde novembro. Disse que esteve participando de um casamento naquela comunidade e 

um morador da mesma lhe informou sobre o fato. Ressalta que o lixo foi recolhido na 

última quinta-feira e que a administração deve sempre cobrar da empresa responsável 

pelo recolhimento. Agradece a Administração por ter atendido parte de uma de suas 

indicações feita há dois anos atrás. Cita a revitalização e embelezamento dos parques 

infantis públicos. Ressalta que ainda falta a colocação e adaptação de brinquedos para as 

crianças especiais entre outros, porém agradece o que foi feito no momento. Em seguida 

fez uso da palavra o vereador Modesto que disse que devido à forte chuva ocorrida  

 

 

 

 



 

 

 

durante a semana que passou, em frente à sua casa ficou acumulada muita lama e sujeira 

sobre o asfalto. Solicita urgentemente a administração que faça a lavagem daquele local. 

Na sequencia fez uso da palavra o vereador Juventino que agradece a ex-Secretária de 

Educação Senhora Giseli Dall’Orsoletta pela idéia de revitalização da Creche Anjo Azul. 

Ressalta que a ex-secretária fez um excelente trabalho durante o tempo que ficou em 

frente a secretaria citada. Acredita que o nosso município perdeu uma grande profissional. 

Disse que a Secretária tinha muitos projetos, porém, faltou autorização para concretizá-

los. Deseja boa sorte a nova secretária Senhora Cristiane Cabral. Em seguida fez uso da 

palavra o vereador Cadore que parabeniza a Administração pela iniciativa de reajuste nos 

subsídios das agentes de saúde, quando o mesmo foi vetado pelo governo federal. 

Parabeniza e agradece o Senhor Juventino Isoton pelo excelente trabalho que vem 

prestando a Associação do Benfica. Disse que o mesmo além de buscar sempre melhoras 

para as dependências, também sempre manteve vivo o espírito recreativo entre as famílias 

naquele local. Por fim fez uso da palavra o vereador Sérgio que informa que a 

Administração estará iniciando a instalação do sinal digital, na próxima segunda-feira. 

Disse que esta obra custou R$500.000 pagos pelo Governo Federal.  Agradece a 

Administração pela continuidade na pavimentação da estrada em frente ao estádio do 

beija-flor. Comenta que foram concluídas as reformas que estão sendo feitas na Rua Pedro 

D’Agostini no Loteamento Pôr do Sol. Ressalta o reajuste salarial merecido pelas agentes 

de saúde, quando todas as profissionais sempre realizaram um excelente trabalho frente 

a saúde de nosso município. Disse que em breve a Secretaria de Saúde estará sendo 

contemplada com um veículo novo. Agradece a presença do Assessor do Deputado Lucas. 

Nada mais havendo a tratar o Presidente mandou que se lavrasse a presente ata que uma 

vez aprovada vai pelos presentes assinada.  
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